回覧

遊三町内会 遊三シニア会 だより No.58 H28.9

「こよみ」の流れが速く感じている昨今です。学校の夏休みは、はや終わり、 夏祭りや、台風やらと次々と対応に追われています。

10月に入ると、スポーツの秋、芸術の秋、実りの秋、次々と行事が押し寄せてきます。

諏訪神社の夏期例大祭は、8月26・27日に町内会の皆さま、理事さん、役員の方々のご協力により無事終了いたしました。町内会の無事安穏に感謝し、今後の無事息災を祈念するものです。





毎年、手塚さんには、町内氏子総代として神幸 祭神輿渡御(しんこうさいみこしとぎょ)を務 めて頂いています





諏訪神社の御輿は、車に乗って移動しています

- ・敬者の日 町内会では、毎年恒例として、敬者のお祝いを 75 歳以上の方にお贈りしています。 今年は、9月10日に各組理事よりお渡ししました。皆さま、おめでとうございます。 75歳以上の方が、40名おられ、その内喜寿の方が3名、米寿の方が1名です。
- ・藤沢市からのお願い! ごみ収集車で、爆発火災事故が多発しています。 正しい分別と排出にご協力をお願いしますとのことです。

 - ② ライター・・・水に濡らして出すこと。
 - ③ スプレー缶・・穴を空けて出すこと。